



5 medallas; lejos del pronóstico

México cosechó tres platas y dos bronce en las disciplinas de clavados, boxeo, judo y tiro con arco que si bien se aplauden, quedaron cortas en relación al pronóstico de la Conade

Francisco Ortiz Mendoza
fortiz@cronica.com.mx

RECuento FINAL

Los Juegos Olímpicos París 2024 llegaron a su fin este domingo y México bajó el telón con una suma de cinco históricas medallas: tres platas y dos bronce.

En individual y por equipo, la delegación nacional brilló en los podios parisinos desde el inicio de las competencias, resultado que superó lo realizado hace tres años en la edición Tokio 2020, donde se obtuvieron cuatro bronce, aunque se quedaron cortos con el pronóstico que

hizo Conade de ganar cuando menos nueve preseas.

TIRO CON ARCO

La delegación nacional que compitió en la capital francesa se abrió paso en el medallero con el tercer lugar obtenido en tiro con arco. El trio de deportistas hizo vibrar la explanada de Los Inválidos tras derrotar 6-2 a Países Bajos en el duelo por la medalla de bronce, con lo que lograron la primera presea que nuestro país obtiene en equipo femenino en esa disciplina a nivel olímpico.



JUDO

El buen paso de los mexicanos continuó desde el tatami de la Arena Champ-de-Mars, gracias a la judoca Prisca Awiti Alcaraz, que situó la bandera mexicana en el segundo puesto de los lugares de honor al adjudicarse la plata en la categoría -63 kilogramos.

CLAVADOS

Las buenas noticias en París continuaron desde el Centro Acuático, donde el clavadista Osmar Olvera Ibarra grabó su nombre en las hazañas olímpicas mexicanas tras subir al podio por partida doble desde el trampolín de 3 metros: en sincronizado junto a Juan Manuel Celaya logró plata, mientras que individual sumó bronce.

BOXEO

Para cerrar la sumatoria, Marco Verde Álvarez incluyó al boxeo en los deportes con medalla en París 2024 con lo que regresó su disciplina al podio tras ocho años de ausencia desde el bronce de Misael Rodríguez en Río 2016.

ABAJO DE LAS EXPECTATIVAS

Es así como la delegación mexicana que participó en la justa veraniega se ubicó en el lugar 65 del medallero general, debajo de algunos países latinoamericanos que la superaron en número de medallas, pero principalmente en preseas de oro, que México no pudo lograr.

México se ubicó en la casilla 65 del medallero general, al no obtener ningún metal dorado



Marco Verde, histórica medalla de plata.

CRÉDITO DE FOTOS: MEXSPORTS



Ale, Pau y Angi cumplieron su sueño olímpico.





Awiti, la gran sorpresa en Judo.



Osmar, doble medallista y Celaya, excelente combinación.

